
Pièces 3 Pièces

Superficie 65 m²

Référence 7617695

Prix 640 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)
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Idéalement  situé  au  pied  des  commerces  et  des  transports,  à  proximité  de  la

mairie, au premier étage avec ascenseur d'une résidence semi récente de très bon

standing,  appartement  de  65  m²  avec  de  larges  balcons  sur  jardin.  Ce  bien

comprend  une  entrée,  un  séjour  et  une  chambre  ouvrant  sur  de  larges  balcons,

une cuisine indépendante meublée et équipée, une salle de bains, des wc séparés

et  de  très  nombreux  rangements.  Ce  bien  est  complété  à  l'achat  par  une  cave.

Possibilité d'acquérir  une place de parking en supplément. Quartier recherché - a

proximité immédiate des commerces et des transports ...

Ideally located within walking distance of the shops and public transport, and close

to the town hall, this 65m² (700 sq ft) apartment boasts wide balconies overlooking

a  garden  from  the  first  floor  of  a  high-end  semi-recent  residence  with  a  lift.

Composed of a hall, a living room and a bedroom opening onto wide balconies, a

fitted and equipped separate kitchen, a bathroom with a shower and laundry area,

a separate toilet, and plenty of cupboards. Cellar also included in the sale. Option

to acquire  a parking space at  an additional  cost.  Sought-after  area -  close to the

shops and public ...

BARNES PIED-A-TERRE NEUILLY

22, Rue de l'Hotel de Ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence
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